

今、大根抜きゲームがブームになっています！！

遊戯室に出ると「大根抜きゲームしたい！！」と子ども達からの声が聞こえます。大根が抜けた時の嬉しさや、中々抜けない時の悔しさなどを感じながら何度も楽しんでいます。

最初は片方だけを一人で引っ張っていたことで、相手の大根も付いてきてしまい、抜くことが出来ませんでした。遊びを繰り返す中で、あっちとこっちから引っ張る必要があることに気づき、色んな作戦を声に出しながら抜く役の人も頑張っていました。



春頃に比べて、手の握力が強くなり、少し引っ張られただけでは抜けないようです。「抜かれるよー」「手握って！」と大根同士で声を掛け合いながら必死に繋がっている姿が、とても可愛いです♡



園庭でもバナナ鬼ごっこやかくれぼなど、ルールのある遊びが広がっています。友達と関わりながら遊ぶことが多くなり、子ども達で「こうしよう」と話し合っって遊ぶ姿もありますよ😊



羽根つき

羽を目で追って、打ち合っていました。たまに羽が羽子板に当たると大喜びで可愛かったです♡



竹ぽっくり

竹の上に乗ってバランスを取るのが、難しいようです。コツを掴むとスイスイ歩いていました。



折り紙



かるた・トランプ



コマ

保育教諭が回すと、コマを目で追いながら楽しんでいました。紐で引っ張って、移動させていました。

伝承遊びってどんな遊びがあるの？

あやとり

お部屋で遊んでいた技を披露してくれました。技の種類や覚える早さは驚くほどです！！



ひらがなに興味を持ち、毎日楽しんでいるかるたやトランプは大人気でしたよ！何度も繰り返し、勝負しています。



福笑い

目隠しを外して完成した顔を見ると、目や口がおかしな位置にあって、みんなで大盛り上がりでした。

伝承遊びをする前から、お部屋でクリスマスバージョンの福笑いを楽しんでいました。髭の上に目や口が乗っているサンタさんなど面白い顔をたくさん出来ました！



引き続き、伝承遊びを楽しみたいと思います。